
市長との対話集会開催記録 

団体名 
北名古屋市民生委員児童委

員協議会 
実施日 令和７年３月１４日（金） 

実施場所 北名古屋市役所 大会議室 参加人数 １３名 

 

【主な内容】 

・民生委員児童委員の活動について 

・地域の防災について 

 ・自治会への加入について 

 ・市内の公園について 

 

 

 

【対話内容（抜粋）】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新しい公園の計画はありますか。公園とか幼児の施設が少なくなってるような

気がします。 

おっしゃる通りです。 

自治会長会では、他自治会の好事例を教えてほしいという横の繋がりを求める声

が強かったです。なので、自治会同士の話し合いの場を設けるため、担当課が交流会

を企画しているところです。 

参加者 

市長 

これまで民生委員の役割は、市民からの困りごとをいかに行政に繋ぐかとい

うことでした。ただ、最近よく言われるのは、地域共生や地元とどうやって付

き合っていくか、ということです。確かに自治会の仕事は大変かもしれないで

すが、自治会の力がどんどん弱まってるなという気がします。 

参加者 

市長 

沖村に都市公園をつくる予定があり、その隣地にも運動ができる施設を建設する方

向で進んでいます。公園の計画については、市民の皆さんにもワークショップに参加

してもらいました。 

また、栗島小学校の校庭解放と宇福寺児童館機能の移設の実証実験を実施していま

す。特に宇福寺児童館は、借地に加えて、建物が５０年近く経過しているため老朽化

が問題となっており、それらの問題を解消することを目的として、栗島小学校に宇福

寺児童館の機能を移す計画を練っています。 


